

Medienmitteilung

## Änderung in Verwaltungsrat und Geschäftsleitung

**Baar, 2. Oktober 2018 – Der Gründungsaktionär Beat Huber ist zum Mitglied des Verwaltungsrates der Fontavis gewählt worden, nachdem Roland Leuenberger als Mitglied des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung zurückgetreten ist. Dr. Marc Schürch und Daniel Arnold, beide Direktoren von Fontavis, verstärken ab 1. Oktober 2018 die Geschäftsleitung.**

Bei der Fontavis AG, einem auf Direktinvestments in Clean Energy- und Infrastruktur-Unternehmen spezialisierten führenden Asset Manager mit Sitz in Baar, kommt es zu personellen Veränderungen. Roland Leuenberger, einer von vier Gründungspartnern, hat sich entschieden, das Unternehmen per Ende September 2018 zu verlassen. Er wird sich zukünftig auf Verwaltungsrats- und Beratungsmandate fokussieren.

Christoph Gisler, Präsident des Verwaltungsrates betont: «Wir bedauern das Ausscheiden von Roland sehr und danken ihm für die erfolgreichen, gemeinsamen Jahre. Verwaltungsrat und Geschäftsleitung wünschen ihm für seine Zukunft weiterhin viel Erfolg».

Zum neuen Mitglied des Verwaltungsrates wurde der Gründungspartner Beat Huber gewählt.

Im Hinblick auf das künftige Wachstum wurde zudem die Geschäftsleitung per 1. Oktober 2018 erweitert:

- Zum neuen Leiter Transaktionen und zum Mitglied der Geschäftsleitung wurde Dr. Marc Schürch ernannt. Dr. Marc Schürch ist seit 2016 als Direktor für die Durchführung von Transaktionen und für die Überwachung der Investments tätig. Er hat eine breite und langjährige Erfahrung in M&A sowie im Investment Management und war für mehrere erfolgreiche Transaktionen in der Schweiz, Deutschland und Skandinavien verantwortlich. Zuvor war er Mitglied des Gründungsteams eines Infrastrukturinvestors, wo er dem Transaktionsteam vorstand.
- Zum neuen Leiter Asset Management und ebenfalls zum Mitglied der Geschäftsleitung wurde Daniel Arnold ernannt. Daniel Arnold ist seit mehreren Jahren als Direktor im Asset Management mitverantwortlich für die Anlageergebnisse. Er verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung im Finanzbereich und hält verschiedene Verwaltungsratsmandate in Energiefirmen inne, u.a. bei EBM Wärmeholding, Helvetia Environnement Group sowie bei Swisspower Renewables AG.

Thomas Schmid, CEO ergänzt: «Wir freuen uns sehr, dass Daniel und Marc die Geschäftsleitung erweitern und zusätzliche Aufgaben übernehmen. Mit ihrer Kompetenz, Erfahrung und Persönlichkeit werden sie die Geschäftsentwicklung vorantreiben, um die Anlageziele unserer Kunden zu erreichen.»

Um die Weiterentwicklung des Unternehmens auch optisch zu unterstreichen, präsentiert sich Fontavis im neuen Design. Neben der Webseite wurde auch das Logo aufgefrischt. Auf der überarbeiteten Internetseite mit verbesserter Funktionalität werden die Besucher über Neuigkeiten, Mitarbeiter und ihren Kompetenzen informiert. Sie gibt auch Einblicke in das aktuelle Beteiligungsportfolio und die Dienstleitungen des Unternehmens.

### **Über Fontavis**

Fontavis ist ein eigentümergeführter, unabhängiger Fund Manager, der nachhaltige Renditen aus Direktinvestitionen in Clean Energy und Infrastruktur Anlagen liefert. Als FINMA-regulierter Vermögensverwalter von kollektiven Kapitalanlagen verwaltet das Unternehmen Vermögen von über mehr als CHF 750 Mio., u.a. über zwei Infrastrukturfonds, die mit UBS und der Mobiliar aufgelegt wurden (UBS Clean Energy Infrastructure Switzerland KGK, UBS Clean Energy Infrastructure Switzerland 2 KmGK) sowie Fontavis Renewables Infrastructure Fund Europe, einem Subfund der Fontavis SCS SICAF-RAIF in Luxembourg. Das Beteiligungsportfolio umfasst aktuell rund 20 Beteiligungen in der Schweiz sowie nord- und westeuropäischen Ländern, die ihrerseits über 200 Wärmeverbände und Heizzentralen, über 80 Wasserkraftwerke, mehr als 120 Windkraftanlagen, rund 180 Solaranlagen, aber auch viele Kilometer Stromnetze, Abfallsammel- und Sortierzentren usw. umfassen. Ziel ist es, durch Investitionen in Clean Energy- und Infrastruktur-Anlagen stabile und marktunabhängige Renditen zu erzielen sowie eine positive und nachhaltige Wirkung bei den Investments im Hinblick auf ESG-Nachhaltigkeitskriterien zu erzielen. Das Unternehmen verfügt über ein weitreichendes Netzwerk und hat sich als zuverlässiger Partner für Investoren, Energieversorger, Projektentwickler und die öffentliche Hand etabliert.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an  
Thomas Schmid, CEO, Tel. +41 41 399 10 50, [www.fontavis.ch](http://www.fontavis.ch)